

Liebe Zontians,

im nächsten Jahr haben wir Grund zu feiern:
Der Zonta Club München I – zweitältester Club in Deutschland – wird 70 Jahre jung. Das ist für uns Zontians in München ein schöner Anlass, Sie bereits jetzt zur Jubiläumsfeier einzuladen und Sie zu bitten:

**Halten Sie sich das Wochenende vom
27. - 29. Mai 2022
frei!**

Den Höhepunkt der Feierlichkeiten wird ein Festakt am Samstag, den 28. Mai 2022, um 10 Uhr bilden. Doch warten auch viele weitere spannende Programmpunkte von Freitagabend bis Sonntagmittag auf Sie. Mehr wird noch nicht verraten - am besten, Sie halten sich das gesamte Wochenende frei. Weitere Informationen folgen.

Ich freue mich auf ein rauschendes Zonta-Fest von uns allen Ende Mai 2022 und sende Ihnen für heute



Dear Zontians,

Next year we will have a good reason to celebrate:

The Zonta Club Munich I – Germany's second oldest club - will be 70 years young.

This best moment for us Zontians in Munich to invite you already now to the anniversary celebration and to ask to

**save the date for the weekend of
May 27th – 29th, 2022!**

The highlight of the celebrations will be a ceremony on Saturday, May 28th, 2022, at 10 am. Still many other exciting program items also await you from Friday evening to Sunday noon. More is not yet revealed - best to keep your entire weekend free. More information will follow.

I'm looking forward to a glittering Zonta celebration for all of us at the end of May 2022 and send you warm pre-Christmas greetings for today.

herzliche vorweihnachtliche Grüße / Yours

Myriam Hönig



Myriam Hönig

Präsidentin - President Zonta Club München I / 2020-2022

Tel. +49 89 863 79 445

eMail: jubilaem@zonta-muenchen-i.de